

Actualidad

Redacción

El vicepresidente primero del Gobierno regional, Fernando Lamata, subrayó el compromiso permanente del presidente Barreda con las mujeres de Castilla-La Mancha, que se visualiza en una red de atención integral donde se ofrece todo tipo de información, cuidado y ayuda para resolver cualquier necesidad o situación que se les pueda presentar, contribuyendo así alcanzar una igualdad real y efectiva entre hombres y mujeres.

Lamata hizo esta valoración con motivo de un encuentro mantenido con trabajadoras de la Casa de Acogida para Mujeres Jóvenes 'Adoratrices' de Ciudad Real, uno de los 18 recursos de acogimiento gestionados por el Gobierno regional para atender a aquellas mujeres que precisen un entorno de seguridad, dándole asistencia permanente y apoyándoles, una vez superada las dificultades, en su proceso de emancipación.

Acompañado por la responsable de este centro, Purificación Campillo, y por la directora del Instituto de la Mujer, Ángela Sanroma, el también portavoz del Ejecutivo regional destacó que en los últimos 25 años han pasado por sus instalaciones un total de 241 mujeres, así como 201 menores.

Durante su estancia en el Centro -que dispone de dos casas de acogida con capacidad para seis mujeres y sus hijos, así como un piso para facilitar su reinserción social y laboral- las jóvenes que allí viven reciben la ayuda psicológica y profesional necesaria para normalizar su vida, superar sus daños y traumas y afrontar una nueva vida, explicó Lamata.

Tras agradecer a las responsables del centro la impagable labor que desarrollan en ellos, el vicepresidente primero recordó que



Lamata matuvo una reunión con trabajadoras de la casa de acogida

Apoyos de la Junta para las Adoratrices

existe otro recurso dedicado exclusivamente para mujeres jóvenes en Albacete, así como 10 Casas de Acogida en diferentes puntos de la región, cuatro centros de urgencia y una casa para víctimas de explotación sexual en Guadalajara.

También se refirió el vicepresidente primero al Teléfono para Emergencias 900 100 114, una línea gratuita y disponible las 24 horas del día donde las mujeres que lo precisen pueden recurrir, tal y como hicieron el pasado año en más de 4.300 ocasiones.

Pero además de este tipo de

recursos para acoger a mujeres en situación de dificultad, el Gobierno dispone de una amplia red de Centros de la mujer, un total de 83, donde se ofrece una completa información y asesoramiento en materia laboral, jurídica y psicológica, lo que los convierte en elementos clave en la carrera hacia la igual-

dad real y efectiva, dijo Lamata.

En este sentido, cifró en más de 200.000 las solicitudes cursadas el pasado año por las 109.107 mujeres que pasaron por alguno de los centros, lo que representa 548 consultas cada día. Una alta demanda, agregó, que aumenta año tras año, ya que en 2006 tanto el número de consultas como de mujeres que acudieron a ellos fue un 15 por ciento menor.

Lamata se refirió también a otros recursos que gestiona el Gobierno regional, tales como los Centros de Orientación y Mediación Familiar que existen en las cinco capitales de provincia y Alcázar de San Juan; los Centros de Día de Atención a la Familia en los municipios de mayor población o la Red de Servicios Sociales Básicos que también llega a la totalidad de localidad de Castilla-La Mancha.

Esta red asistencial a la mujer, concluyó el vicepresidente, se complementa con políticas activas para fomentar la igualdad en materia laboral, donde destacó el Plan de Conciliación de la Vida Laboral y Familiar o el yacimiento de empleo que supondrá la aplicación de la Ley de Dependencia.

En la rueda de prensa también intervino la responsable del centro de acogida "Adoratrices", Purificación Campillo, que explicó que llevan ayudando a las mujeres jóvenes desde hace casi setenta años y colaborando con el Gobierno de Castilla-La Mancha desde la creación de nuestra Comunidad Autónoma.

Campillo destacó que el Ejecutivo regional es uno de los pocos que concede ayudas económicas para primeros gastos a las mujeres cuando les llega el momento de abandonar la casa de acogida.



El director general del Libro, Archivos y Bibliotecas, Luis Martínez, participó a mediados de abril en el encuentro anual de clubes de lectura de la provincia de Ciudad Real, que tuvo como protagonista a la escritora Ángeles Caso. Como parte de los actos conmemorativos del Día del Libro en esta provincia, la Consejería de Cultura, a través de la

Biblioteca Pública de Ciudad Real, organizó el encuentro, al que asistieron cerca de 200 personas procedentes de clubes de lectura que hay repartidos por toda la provincia. A todos ellos les dirigió sus palabras el director general, quien destacó la importancia de la lectura, al tiempo que recordó que C-LM está a la cabeza en la compra de libros.



La directora del Instituto de la Juventud de Castilla-La Mancha, Isabel Rodríguez, considera que la Universidad y los jóvenes son los que tienen "en sus manos el presente y el futuro del diseño de la región" y por este motivo, son "la mejor inversión que podemos y debemos hacer". Rodríguez, madrina en la graduación de Derecho, Administración

y Dirección de Empresas y de Relaciones Laborales, afirmó durante el acto que la Educación es una prioridad para el Gobierno del presidente Barreda y de ahí el afán por mejorar la calidad de la formación que reciben los jóvenes. Por eso, la Universidad tomará nuevo impulso con la implantación de nuevas titulaciones, añadió.